

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 3 janvier 2025

BIENVENUE À HAILEY: PREMIER BÉBÉ DE L'ANNÉE 2025 À LA CLINIQUE DES TILLEULS

La Hirslanden Clinique des Tilleuls est heureuse d'accueillir **son premier bébé de l'année 2025**. Le 2 janvier à 22h55, Hailey a vu le jour. **À sa naissance**, la fillette pesait 3'150 grammes et mesurait 48 centimètres. La mère et l'enfant se portent bien et profitent de leurs premières heures ensemble dans la nouvelle maternité. Hailey est le premier enfant de Natacha et Yann de Safnern.

« Accueillir une nouvelle vie au début d'une année **est toujours** un moment particulier pour notre équipe », déclare Felicitas Rewicki, responsable du **service de naissance**. « Nous souhaitons de tout cœur à la famille tout le bonheur possible et beaucoup de joie avec leur petite fille. »

L'année dernière, **353 garçons et 291 filles sont nés à la Hirslanden Clinique des Tilleuls**, dans un environnement **qui associe** soins professionnels et atmosphère familiale, offrant confort et sécurité aux parents.

Renseignements

Bettina Widmer-Renfer
Responsable Marketing et Communication

medien.linde@hirslanden.ch
M 079 407 73 57